
Ata da Quinquagésima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 16 de 

maio de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak 

solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata 

da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 171/2022, nº 173/2022, nº 174/2022, 

nº 175/2022, nº 176/2022, nº 177/2022, nº 178/2022, nº 183/2022, nº 184/2022 e nº 

186/2022, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício nº 188/2022, 

do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 022/2022; do Projeto de 

Lei n° 022/2022, do Executivo Municipal; dos Requerimentos nº 062/2022 e nº 

064/2022, dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto, do 

Requerimento nº 063/2022 do Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu única discussão e votação para o Pedido de votação em regime de urgência 

do Projeto de Lei nº 022/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 

03/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos, 

referente ao Projeto de Lei nº 021/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 021/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula denomina Vereador Lauro José Bubniak, o edifício 

público, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 062/2022, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a 

realocação do poste com numeração 11108, na localidade de São Luiz do Purunã, em 

rua sem saída e sem denominação, com acesso pela estrada da Laje. O Vereador 

Jocemir Favaro comentou que este poste foi colocado dentro do recuo do portão do 

morador e está atrapalhando a entrada, solicita que o ofício seja enviado o mais rápido 

possível para a Copel para solucionar o problema. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 063/2022, de 

autoria do vereador João Carlos da Luz, que solicita envio de ofício a Copel para 

retirada dos galhos de árvores resultantes das podas realizada pela Copel na 

localidade de São Luiz do Purunã, nas Ruas Sabina Serra Reiceto, Dinarte de Almeida 



Garret e João Bertoja Filho. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento nº 064/2022, de autoria dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a contratação de 

médico pediatra para atender nos postos de saúde do município. O Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto falou que esse requerimento pedindo mais médicos 

pediatras é para atender as crianças que sofrem devido a entrada do inverno 

sobrecarregando o centro médico, mas sabemos que não é um problema só aqui em 

Balsa Nova então se desse a oportunidade de as crianças consultar mais próximo de 

sua casa diminuiria a demanda no centro médico. O Vereador Jocemir Favaro 

parabenizou o Secretário de Saúde onde o Vereador Nélio comentou que hoje tinha 

três médicos atendendo no centro médico e falou que esse requerimento é uma 

demanda onde nessa época chegando o inverno aumenta e está sendo marcado com 

trinta dias um retorno ao pediatra, colocando mais pediatras principalmente agora que 

a procura é maior e como sabemos da procura de pessoas de fora o município deixaria 

de sobrecarregar o centro médico e atenderia melhor os nossos munícipes. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o 

Vereador Jocemir Favaro comentou sobre o retorno do ofício 171, onde os moradores 

informaram que na semana passada a Copel estava fazendo o cadastro novamente 

para extensão da rede. Com relação o que foi conversado antes da sessão seria bom 

mandar um ofício para a secretaria referente aos pais de alunos que tem o exame 

positivo da covid, não precisem trazer seus filhos para consultar para ter o atestado e 

que com o atestado dos pais já consigam justificar as faltas. Agradeceu o secretário 

de obras Carlos e os diretores Ronaldo e Rafael pelo trabalho que vem 

desempenhando no município. Agradeceu e parabenizou o Secretario Jeferson pelo 

retorno do pedido feito. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto agradeceu a 

secretaria de Educação referente ao ofício dos tutores que já foi atendido. O senhor 

Presidente convidou o Secretário de Industria, Comercio e Turismo o senhor Jeferson 

José Ferreira para fazer uso da palavra que falou sobre os projetos e o que está sendo 

realizado na administração. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 23 de maio de 2022, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 



 

 

 

 


